

Itzep en España para que pueda informar a l@s ciudadan@s oscenses y poder conocer de primera mano la situación que se está viviendo en Guatemala después de los acuerdos de paz.

Miguel Sanic es un conocido dirigente de ligas campesinas, fundador de varias cooperativas y comunidades de población en resistencia, así como de la Defensoría Maya, sin olvidar su función de asesor político en diferentes negociaciones e instancias cuyo objetivo es dar seguimiento a las numerosas recomendaciones de la Comisión de Esclarecimiento Histórico en el marco del proceso de Paz.

CHARLA-COLOQUIO

GUATEMALA, DESPUÉS DE LOS ACUERDOS DE PAZ

Con Miguel Sanic Itzep, de la Asamblea Consultiva de Población Desarraigada (ACPD) de Guatemala y de la Instancia Multiinstitucional por la Paz y la Concordia.

Jueves 12 de mayo

19,30 horas

Escuela Universitaria de Magisterio

Organizan:

Mirando al Sur

Coordinadora Ciudadana contra la guerra

Huesca-Info

huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net

@@

CONTINÚA EL CICLO DE CINE ANTIMILITARISTA AL AIRE LIBRE.

Este viernes (13/06/03) se va a proyectar la segunda de las películas programadas dentro del “Ciclo de Cine al Aire Libre - Cine Antimilitarista”.

“Johnny cogió su fusil”.

Sinopsis: El último día de la Primera Guerra Mundial, Johnny resulta gravemente herido. En un hospital, ha de adaptarse a su nueva situación. Un contundente y desgarrador alegato contra las guerras.

Lugar de las proyecciones: Plaza del General Alsina (detrás del Museo Provincial).

Hora de las proyecciones: 23:00 horas.

Entrada libre.

Próximas proyecciones:

Viernes, 13 de junio.

JOHNNY COGIÓ SU FUSIL

1971. Dalton Trumbo. 111’

Viernes, 20 de junio.

LA CHAQUETA METÁLICA

1987. Stanley Kubrick. 112’

Viernes, 27 de junio.

PLATOON

1986. Oliver Stone. 113’.

Si hace mal tiempo, las proyecciones se trasladarán al C.S.A. Algarada (Calle Vidania, nº 11, junto a la Plaza del Mercado)

Organizan:

Ateneo Libertario Ramón Acín.

CNT-Huesca.

Huesca-Info

huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net

@@

Hace ahora 30 años se creó en Zaragoza la primera organización por los derechos de Lesbianas, Gais, Bisexuales y Transexuales: el Movimiento Homosexual de Aragón.

Desde aquellos primeros y duros años, los sucesivos colectivos que han ido tomando el relevo en las reivindicaciones de Igualdad para la diversidad sexual, hemos estado al lado de las aspiraciones de transformación social y democrática de toda la sociedad. Entonces enfrentándonos a la dictadura y ayer mismo en las movilizaciones contra la guerra, hemos entendido siempre nuestra labor como parte inseparable de la de todo el tejido social que sigue empujando los cambios hacia una sociedad y un mundo más justos y libres, porque entendemos el mundo de otra manera.

Pero aunque nos felicitemos por este aniversario y por los avances logrados en la percepción social de nuestros planteamientos, 30 años después libertad e igualdad siguen siendo un fruto prohibido para Lesbianas, Gais, Bisexuales y Transexuales. No sólo no podemos expresar nuestra afectividad sin temor a agresiones y represalias verbales, físicas o laborales, sino que aunque resulte increíble persisten las discriminaciones legales que nos hacen ciudadan@s de segunda.

Por eso creemos que te corresponde a ti, como a toda la sociedad, y no sólo a Lesbianas, Gais, Bisexuales y Transexuales, reclamar la plena igualdad legal y real para todas las personas, como toda la sociedad reclama el fin de las discriminaciones que aun perduran contra las mujeres o contra grupos étnicos o sociales perseguidos o amenazados.

Se nos han hecho muchas promesas en la última campaña electoral, se nos seguirán haciendo hasta las elecciones generales de 2004, y sabemos que la próxima legislatura puede ser crucial. Pero después de 30 años también sabemos que nadie reconocerá ningún derecho si nos conformamos con promesas. Solo la voz de la opinión pública, tu voz y la nuestra, hará imparables los cambios: por eso te invitamos a seguir reclamando igualdad, porque ya es hora.

Towanda